

16.09.2005

Schacholympiade 2008

Nationalmannschaft on tour

Die nächste Schacholympiade findet 2008 in Deutschland, genauer gesagt in Dresden, statt. Damit das Land und die Leute die aktuellen Stars der Deutschen Nationalmannschaft kennen lernen, veranstaltet der DSB eine 4jährige Simultantournee durch 64 Städte Deutschlands. Dazu sucht er Vereine die bereit sind eine Simultanveranstaltung zu veranstalten.

Einer dieser Vereine ist der Emmericher SC. Vom 02.-04.09.05 waren GM Klaus Bischoff und GM Leonid Kritz zu Gast am unteren Niederrhein. Sie warben bei den drei Simultanveranstaltungen für den Schachsport sowie für die Schacholympiade 2008.

Nach den beiden Simultangroßveranstaltungen am Freitag in Emmericher PAN (61 Teilnehmer) und Samstag im Schloß Moyland (50 Teilnehmer) endete die Tour im Georgia Hotel Cleve. Dort traten die Großmeister gegen jeweils 10 Gegner im Uhrensultan an.

GM Klaus Bischoff setzte sich mit 9:1 souverän durch. Lediglich die Schachfreunde Theo Hünnekes und Wolfgang Osterkamp erkämpften sich ein remis. Die Klever Abteilung glänzte mit einer geschlossenen Mannschaftsleistung. Thomas Verfürth, Frederik Hermsen, Arnd Los sowie der für Kleve spielende Anton Pülichhuisen und meine Wenigkeit hatten dem mehrfachen Deutschen Schnellschachmeister nichts entgegen zu setzen. GM Leonid Kritz musste sich mit einem 7,5:2,5 zufrieden geben, wobei er sogar die Partie gegen den Uedemer Stefan Arts verlor. Mit einem gemeinsamen Mittagessen aller beteiligten Spieler und Funktionäre endete die 3tägige Veranstaltung.

www.schacholympiade.org

•



•



•



•



Weitere Bilder vom Uhrensimultan gibt's in unserer [Bildergalerie](#).